

## Conseil de Quartier extraordinaire

Un conseil de Quartier exceptionnel vient de se tenir au Mazet du square de la Gazelle

Un Conseil de Quartier s'est tenu hier, lundi 24 Novembre de 8h30 à 9h30, au Mazet du square de la Gazelle.

La Présidente, Mme Sanz, adjointe au Maire, y avait invité les Comités de Quartier de la Gazelle et de Ventabren dont les responsables "disponibles" ont répondu présents (B. Quiot, E. Gaillard, JN. Picard, B. Foucher). Y participaient également les responsables de Services Municipaux notamment M. Wozniack, Ingénieur en Chef, et M. Gozio de la DIVAQ.

L'objectif exclusif , et tout à fait louable, était de faire un premier point sur la circulation de la Route d'Uzès quelques semaines après la mise en place de la série de Feux.

Il en ressort que la situation (la fluidité) s'est globalement améliorée, les feux étant coordonnés sur une vitesse d'écoulement du trafic de 30km/h aux heures de pointe du matin et du soir et l'Ecole Maternelle ayant retrouvée ses locaux rue des Loisirs. Il est sans doute un peu tôt pour tirer des conclusions définitives. L'enquête en cours , lancée par le Comité de la Gazelle, devrait permettre de mieux mesurer l'avis des usagers. Quelques "difficultés" nous sont déjà signalées.

A ce stade , restent 3 problèmes notables :

\* celui d'abord du manque de places de stationnement à proximité des divers commerces et services (auxquels nous sommes très attachés),

\* celui de la circulation à l'intersection de la Route d'Uzès/Rue Marius Dubois (liaison avec Ventabren) où il y a des bloquages générateurs d'insécurité,

\* le "contrôle" de la vitesse excessive de certains automobilistes sur la Route d'Uzès qui se croient déjà sur l'autoroute !!

A suivre donc .